

19. Dezember 2014

INITIATIVE FÜR KINDER- UND JUGENDKLINIK FREIBURG

Wisag spendet 5000 Euro für Neubau der Kinderklinik

Für Neubau der Kinderklinik.

Die "Initiative für unsere Kinder- und Jugendklinik Freiburg", die sich für den Neubau der Kinder- und Jugendklinik der Universität einsetzt, hat eine Spende von 5000 Euro bekommen. Fritz Iselin, Leiter der Niederlassung Teningen-Nimburg der Wisag Produktionservice GmbH, überreichte vor kurzem mit Roland Dickele, Leiter Innendienst, den Scheck. "Mit dem Geld werden wir den Druck unserer Broschüren vorantreiben. Damit können wir unsere Ideen einer zukünftigen Kinder- und Jugendklinik optimal präsentieren", so Charlotte Niemeyer, Geschäftsführende Ärztliche Direktorin des Zentrums für Kinder- und Jugendmedizin der Freiburger Universitätsklinik. Die Initiative setzt sich für den Neubau eines pädiatrischen Hochleistungszentrums ein, das die Ressourcen des Zentrums für Kinder- und Jugendmedizin am Universitätsklinikum Freiburg, des St. Josefskrankenhauses und der Notfallpraxis der Kassenärztlichen Vereinigung der Praxispädiater zusammenführt.

Autor: bz